

Schnupper-Spielenachmittag begeistert Nachwuchs



Jeden ersten Donnerstag im Monat haben angehende Kindergartenkinder und deren Eltern die Möglichkeit, sich zwischen 14.30 Uhr und 16.15 Uhr den St. Marienkindergarten in Oelde anzuschauen.

An diesen Nachmittagen treffen Kinder, die die Einrichtung besuchen, auf diejenigen, die einfach mal

schnuppern möchten. Gemeinsam wird dann in einer der vier Gruppen gespielt. Eingeladen sind alle Eltern und Kinder, die den Kindergarten bald besuchen oder noch gar keinen Betreuungsplatz haben.

Der Besuch dieses Nachmittages ist natürlich unabhängig von einer späteren Anmeldung bzw. Aufnahme.